



Procès verbal de la réunion du CA de BE Larp asbl du 28 novembre 2012

Lieu : Wolujeune

Présents : Daniel Bonvoisin, Adrien Linchamps, Gaël Vandezande, Delphine Bouquiaux et Benjamin Anciaux.

Excusée : Sofiane Gouigah

Heure du début : 18h30

1. Subsidés pour AVATAR

Benjamin s'est renseigné et normalement, 5000 euros de subside devrait être perçus pour AVATAR 2012. Il attend toujours les documents qui devraient arriver d'ici la fin de l'année.

2. Outils statistiques

Benjamin montre l'outil qu'il développe pour pouvoir sortir des statistiques d'ici quelques années. Daniel lui conseil d'utiliser la DB de BE Larp pour obtenir plus facilement les infos sur les participants.

3. Bilans

1. OJ

Nous avons reçu un vote positif de la CCOJ et de l'inspection. Les échos du CJC sont globalement optimiste bien que le secteur n'ait peut-être pas le budget pour ces subventions. Le CJC poursuit son travail de représentation politique à ce sujet.

2. 50 ans CJC

Delphine et Benjamin étaient présents au 50 ans du CJC. La cérémonie était classique et peu original. BE Larp a reçu un nouveau roll-up à cette occasion. Le travail de représentation a cependant été fait.

3. Festival en jeu de Louvain-la-Neuve

BE Larp fut représenté les trois jours par Adrien, Delphine et Benjamin. Quelques dizaines de personnes furent intéressés sur le week-end.

Delphine propose de repenser le côté visuel de la présentation des documents (peu attractif et d'une compréhension douteuse). Benjamin et Delphine travailleront sur cette mise en page pour obtenir un document plus valorisant pour le festival de Trolls-et-Légendes. Si cette initiative s'avère intéressante, Delphine propose que des amis pourraient aider à remettre en page les deux documents « atouts du GN » et les futurs guide du joueur d'AVATAR.

Delphine propose également de contacter des artisans pour obtenir des costumes lors de ces conventions.

Il faudrait également centraliser les différentes ressources vidéos afin de pouvoir s'en servir dans des représentations similaires.

4. Formation PATRO

Benjamin est satisfait de la formation qu'il a donné aux PATRO avec Frédéric Diez. Elle n'était, selon lui, pas aussi optimal que celle donnée à Malagne mais le public était plus jeune (17 ans de moyenne) et moins intéressé à la base. Cela reste pourtant une expérience globalement positive.

5. Rencontre avec ANTISTATIC

Adrien a rencontré les animateurs de la MJ de Tubize et l'entretien s'est bien déroulé. Il a expliqué la position du BE Larp concernant la non-participation de Benjamin à leur festival de musique.

Benjamin contactera également la MJ pour voir s'il est envisageable d'y placer un autre représentant



de BE Larp en cas de reconnaissance OJ.

4. Stock

La situation n'a pas évolué depuis la dernière fois. Il n'y a qu'un responsable pour tout gérer, il est débordé et Gaël ne sait plus quoi faire.

Daniel propose d'attendre le résultat de la reconnaissance OJ pour prendre une décision. En cas de reconnaissance, on pourra rechercher un autre endroit afin d'y établir notre projet de stockage membre et d'atelier et en cas de non reconnaissance, on pourra chercher un autre endroit de stockage pour le matériel d'AVATAR uniquement.

Gaël s'occupera quant à lui d'établir en quelques lignes les différents éléments qui devront être pris en compte lors de la recherche de lieux de stockage.

5. Barrières Hera de Garou

Les barrières n'ont que peu d'intérêt pour AVATAR. Les économies réalisées ne compenseront pas les efforts à fournir pour les amener sur le site lors de l'événement. Elles seraient plus utiles pour tracer des délimitations dans le futur lieu de stockage. C'est à voir selon la reconnaissance OJ et la volonté de l'AG.

Benjamin contactera Reno pour négocier cela avec lui.

6. Trésorerie

Toutes les factures d'AVATAR sont maintenant arrivées ou presque et Benjamin commencera l'encodage. Il faudra sortir deux comptabilités : l'une double pour l'administration et l'autre simple pour correspondre à ce qu'a voté l'AG en janvier 2012.

Concernant les problèmes de KEYTRADE, Daniel propose d'attendre le prochain CA pour entamer les démarches car au prochain changement de CA, tout sera à refaire.

7. AVATAR 2013

Gaël s'était proposé de monter une équipe pour l'organisation du prochain événement. Une première rencontre a eu lieu mais malheureusement, peu de gens sont prêts à s'investir bien que beaucoup soit prêt à travailler en tant que bénévole sur une certaine partie du projet. Il faudrait dans l'idéal une équipe de 5 personnes (3 est le minimum). Gaël explique qu'il faudrait qu'une personne « Game » rentre dans l'équipe à plein temps pour que ce soit optimal.

Benjamin pourrait s'occuper de faire le secrétaire lors des réunions ainsi que de faire le back-up de celles-ci.

Daniel propose de faire un appel à candidature pour trouver du monde bien que Gaël précise que la dernière fois qu'un tel appel avait été lancé, aucune candidature n'avait été émise.

8. Les Ags

L'AG aura lieu le 27 janvier 2012. Benjamin réservera la PN pour cette date de 14h00 à 18h00.

La pré-AG aura lieu le 13 janvier. Benjamin essaiera de réserver Wolujeune ou trouvera un autre local si ce n'est pas possible (demande au CJC ; Jacques Brell ; etc).

Le projet est de faire de cette pré-AG un prototype des GNiales belges. Quelques membres pourraient exposer un projet particulier qu'ils ont menés (expérience de Malagne pour Warbands par exemple). Il pourrait également y avoir une projection du documentaire allemand reçu lors des GNiales française.

Daniel, Delphine et Adrien s'occuperont de préparer cette événement.

1. A finaliser : le webzine

Adrien demandera à Sofiane s'il veut encore y travailler et contactera également Tiphonie.

Delphine précise que ces amis pourraient aussi peut-être s'occuper de la mise en page.

2. A finaliser : le service de prêt

L'idéal serait de faire une liste des choses empruntable par les clubs intéressés par ce service ainsi



que de finaliser la charte. Gaël et Adrien essayeront de terminer la charte et la liste pour l'AG. Daniel propose, pour des raisons de facilité, que Benjamin ait accès au stock (clé) et qu'il soit possible de venir le prendre si un autre arrangement n'est pas possible avec d'autres.

3. Trollball

Adrien contactera Quentin de Saint-Aubert pour lui demander de présenter son projet ainsi qu'un budget à la prochaine AG.

4. Budget pour l'année 2013

Dès que la décision concernant la reconnaissance OJ sera connue, il faudra organiser une réunion d'urgence pour faire le budget.

5. Appel à candidature pour le poste d'administrateur

Adrien rédigera une note explicative pour la charge d'administrateur et Daniel relira.

6. Les bilans à rédiger.

Benjamin enverra une liste des bilans à rédiger en se basant sur l'AG précédente. Il demandera également à Sakis s'il accepterait de faire un bilan pour Malagne.

7. Les invitations

Benjamin contactera les nouveaux membres pour les inviter à l'AG. IL vérifiera également que tous les membres ont payé la cotisation pour l'année 2012.

9. Nouvelles missions pour Benjamin

Les prochaines missions dépendront fortement de la reconnaissance OJ. Ce sera donc au nouveau CA de les redéfinir.

10. Projet Montrieur – Europe

Daniel va relancer ce projet d'échange européen concernant le GN. Il va demander l'aide de Tiphonie pour la rédaction de ce nouveau dossier.

11. Formations

Benjamin aimerait suivre deux formations en début d'année 2013. La première est une formation de deux jours sur le thème du travail avec les bénévoles et la seconde formation est une formation Laby sur le thème de la représentation de son OJ dans le monde politique.

Votre rapporteur,
Benjamin